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ホームページ、アクセス数１００万件を突破しました！ 
 昨日、５月２７日（水）に本校のホームページのアクセス数が 

１００万件を突破いたしました。いつもご覧いただいております 

方々に感謝の気持ちでいっぱいです。この記念すべきアクセス数 

１００万件目をご覧になられた方は、さてだれでしょう。本当に 

おめでとうございます。そして、今後も学校や生徒たちの話題を 

たくさん発信していきたいと思います。お陰様で今年度も全保護 

者の方々から、学校だよりやホームページ等への氏名や写真の掲 

載をご承諾いただきました。心より感謝いたします。しかし、 

これで安心することなく、次は２００万件をめざして頑張りた 

いと思いますので、ご指導とご協力をよろしくお願いいたします。 

すごい！各中学校の校長先生とＷＥＢ会議を開催！！ 
                 １９日（火）と２５日（月）の午後に岩瀬地区内の校長先生方

とＷＥＢ会議を開催しました。新型コロナウイルスの影響からテ

レビではよく目にしていましたが、まさか本校でもできたことへ

の驚きと喜びを感じました。これらの会は西袋中学校の遠藤 彰 

校長先生のご提案とご指導のもとでの開催でした。また、遠藤先

生は東京にいる娘さんともこうした形で現在、やりとりをされて

いるそうです。私は真っ先に考えたことは「これを使えばテレビ

で見ているような、遠くにいる友だちとの飲み会に毎日利用でき

るな」でした。（このような考えはダメですね。）１回目はコンピ

ュータ室のタブレットを、２回目は校長室のパソコンで実施しま

した。このような状況のため、各学校との情報交換などたいへん

に役立ちました。各種会議や毎日の授業など、将来的にはこのよ 

うな形での実施となっていくのかなとも思いました。確かに便利 

で良い面はたくさんありますが、やはり授業や話し合いは実際に 

目の前に生徒や友だち・同僚がいて、初めて成立するものとも感じました。大切なのはこうした便利

な機器を生活のなかにうまく取り入れながら、バランスよく進めることだと思いました。 

「第１回生徒会専門委員会」が開催されました。 
 ５月２０日（水）に第１回生徒会専門委員会が開催されました。今年度は新型コロナウイルスの影

響により、例年に比べて遅い開催ではありましたが、今年度の計画等を立て、活動内容について確認

しました。５月２９日（金）には放送での生徒会総会が開催されます。各クラスの委員の生徒はきち

んとクラスメイトに決まった内容を伝え、しっかりと活動することが大事です。特に１年生の皆さん

はまだ活動内容等、よく理解していない点も多いかと思いますが、少しずつ慣れていってください。

もしも、分からないことは担任の先生や同じ委員会の優しい先輩方に聞いてくださいね。 
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こんな時だからこそ、いろいろな人の言葉に耳を傾けてみましょう！ 

 ５月１８日発行の須賀川市教育研修センターだより「みち」（第９８号）に以下のような内容の記事

が掲載されていましたので、ご紹介いたします。 

 ある報道番組で、新型コロナウイルス感染防止のための営業を自粛している商店街を映し出し、「人

の姿が全く見られない。賑やかだった町はさみしくゴーストタウンのようだ。」と伝えていた。しかし、

「町を行きかう人はほとんど見られない。人々が自粛し、努力している商店街の姿だ。」と言い換えた

ら、どうでしょう？子どもたちには、どのように伝えていけばよいのかを考え、不安をあおり、混乱

を招くようなことは避けなくてはいけません。 

↓（心に残るメッセージを紹介します。） 

新型コロナウイルスは、感染症を引き起こし、人間を死に至らしめます。 

そのことはとても恐ろしいことです。しかしながら、デマも、買い占めも、 

差別も、誹謗中傷も、不安をあおることも、人間の恐怖心が生み出してい 

ることです。怖いことは感染の恐怖から、不安や不満を蓄積し、不当な差 

別や不毛の対立が生まれてしまうことです。最も怖いのはコロナではなく、 

人間のこころです。〈神奈川県医師会公式サイト「かながわコロナ通信より〉 

英語の授業に秘密兵器「フェイスシールド」登場！ 
                   ５月２２日（金）の本校ホームページでもお知らせしまし

たが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、３密を防

ぎながら「マスクの着用」や「机の間隔を開ける」などしな

がら授業が行われています。そこで、英語の授業を覗いてビ

ックリ！英語科担当の角田睦美先生が顔の部分に透明なもの

をして授業を行っていました。これこそテレビでも見たこと

がある「フェイスシールド」でした。英語科は特に「発音時

の口の動き」が大事です。先生方もいろいろな手立てを考え 

（１年１組の英語の授業より）    ながら授業を進めています。本当にありがたいことですね。 

心の教室相談員とスクールカウンセラーのご案内 
 本校では、「心の教室相談員の橋本恵子先生」と「スクールカウンセラーの大山和子先生」が計画的

に来校され、生徒や教職員、保護者の相談などを受けております。もしも、保護者の皆様でお子さま

の子育てや教育についてなど、どんな内容でも結構ですのでご相談したい場合は、遠慮なさらずにご

連絡ください。なお、本校の小松教頭先生が窓口となっておりますので、直接ご連絡くださっても結

構ですし、各担任の先生をとおしてでも大丈夫です。（秘密は厳守します。） 

もうすぐ、衣替えです！！～ ５月２５日（月）から１週間は準備期間です ～ 

 ５月２２日（金）各担任より「衣替えについて」のプリントを生徒に配 

付しました。これから本格的な夏を迎えるのにあたり、岩中生全員、さわ 

やかな「夏服」へ衣替えをし、気持ちを新たにして生活させたいと思いま 

す。つきましては、計画的に準備（５／２５～２９は準備期間）をし、６ 

月１日（月）からは一斉に夏服となりますので、よろしくお願いいたしま 

す。なお、詳細（細かいきまり）については、配付されましたプリントを 

ご覧ください。何かご不明の点などありましたら、お気軽に各担任の先生ま 

でご連絡をお願いします。 
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